15ème legislature

Question N° : 15699	De M. Guillaume Larrivé (Les Républicains - Yonne)		Question écrite
Ministère interrogé > Justice		Ministère attributaire > Justice	
Rubrique >lois	Tête d'analyse >Statistiques relatives aux décisions DC et QPC du Conseil constitutionnel	Analyse > Statistiques relatives aux décisions DC et QPC du Conseil constitutionnel.	
Question publiée au Réponse publiée au .	JO le : 01/01/2019 JO le : 26/02/2019 page : 1922	•	

Texte de la question

M. Guillaume Larrivé prie Mme la garde des sceaux, ministre de la justice de lui indiquer le nombre de décisions du Conseil constitutionnel ayant déclaré inconstitutionnelles des dispositions législatives, pour chacune des années depuis 1971, en distinguant les décisions DC ainsi que, depuis l'entrée en vigueur de la révision de 2008, les décisions QPC.

Texte de la réponse

Nombre de décisions de non-conformité rendues par le Conseil constitutionnel (1971- 1er février 2019)